



Preocupa recorte a órganos autónomos

FERNANDA MURILLO
CIUDAD DE MÉXICO

Los recortes presupuestales a órganos autónomos aprobados por la Cámara de Diputados en el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024 se traducirán en un debilitamiento para cumplir con sus funciones, afirmó el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP).

Las mayores reducciones corresponden al Consejo de la Judi-

catura Federal (CJF), que tendrá 5 mil 876 mdp menos, y al Instituto Nacional Electoral (INE), con una disminución de 5 mil 3 millones, según desglosa el CIEP en un análisis del presupuesto.

En total, los diputados aprobaron reasignaciones por 20 mil 451.5 millones de pesos.

El INE deberá enfrentar las elecciones de 2024 con 32 mil 767 millones, 13.2 por ciento menos a lo que presentó el Ejecutivo.

Las disminuciones también se observan en los ramos generales y entidades, mientras que los incrementos van a educación y comunicaciones y transportes.

Mientras que 64.8 por ciento del monto total de las reasignaciones serán destinadas a la ampliación de recursos de la SEP.

El presupuesto para la dependencia aumentó en 13 mil 262 millones de pesos, equivalente a 3.1 por ciento más de lo propues-

to, para el programa de becas para estudiantes de educación media superior.

Por ello, con este incremento, el presupuesto total para el sector educativo pasa de 3.19 por ciento del producto interno bruto (PIB) a 3.23 por ciento.

Sin embargo, es importante destacar que los programas de becas no presentan un alza real, "por lo que será importante evaluar el impacto", señaló el CIEP. ■